



事例検討会を開催しました



6月11日に地域のケアマネジャーを対象とした事例検討会を開催しました。13事業所20名の参加をいただき、総勢43名もの規模で開催できたことに感謝申し上げます。当院診療部長の大村医師より「便秘」についての講義を行ったあと、グループに分かれ便秘に関連する事例検討を行いました。「便秘」は支援する側にとっても身近なテーマだったためか、どのグループも活発な意見交換が行われており、大変盛り上がりおりました。参加した方からは、なかなか話す機会のない多職種との交流会は普段思いつかないような「気づき」が得られたとの声も聞かれました。これからも地域に愛される病院となるべく、顔の見える連携に努めてまいります。

たくさんのご参加ありがとうございました



令和6年11月頃に第2回目の事例検討会開催予定

長井病院の入院期間の目安が変わります

これまで、長井病院への入院につきましては、診療報酬で定められる入院期間最長60日で退院調整させていただいておりました。このたび令和6年度診療報酬改定にて、入院期間40日を目途とした点数の細分化が図られました。つきましては、当院でも必要な医学管理、看護、リハビリテーションを行いながら、**40日以内の退院を目標**に退院調整させていただく方針としました。

引き続き地域の皆様と連携し、入院早期より切れ目のない支援を行ってまいります。

*病状によっては41~60日での退院も検討の上、安心して退院できるように支援してまいります。

